

Editorial

A los 25 años de la primera Jornada Científica de Enfermería del Sanatorio Allende, mirar desde esa perspectiva es verdaderamente un privilegio que no muchos podemos concretar. En virtud de los años, en virtud de la esperanza y de la perseverancia, el empuje y la visión compartida, es que se puede distinguir ese increíble desarrollo y tremendo crecimiento que se apoderó y abraza hoy la enfermería de esta institución.

Es que no es fácil mantener la alegría, no es de todos sostener el desafío y la predisposición a cada año un poco más, un tanto mejor.

Fuertes lluvias y pocas sequías ayudaron. Apoyos incondicionales y señales claras sostuvieron siempre.

Enfermeras trabajadoras, estudiosas, luchadoras, visionarias, dieron forma y pensaron los mejores trabajos científicos a lo largo de los 25 años y con la mirada puesta en 25 años más y mejores.

Hoy en el Sanatorio Allende, la enfermería celebra, festeja y disfruta de las XXV Jornadas anuales científicas del 2023, como cada año, como siempre. Un punto de partida y una historia que se escribe cada 365 días, todos los días.

Orgullosos los que podemos dar testimonio, privilegiados los que darán continuidad a la magia del cambio sostenido y positivo. Felices seguiremos juntos construyendo capacitación a lo largo de la vida.

Felicitaciones a las enfermeras y enfermeros que fueron y son parte de estas Jornadas, que siempre guardan en su propósito principal contribuir al desarrollo de la enfermería, a la promoción de la salud y el cuidado de los pacientes y sus familias.

Escrita por

Dra. María Cristina Cometto

DOI:

10.59843/2618-3692.v24.n42.42913